



Zu der obligatorischen Pässefahrt vom 11. bis 14. Juni 2009 starteten wie jedes Jahr an Fronleichnam – am Donnerstagmorgen um 7.30 Uhr – 25 Mitglieder mit zwölf Porsche Fahrzeugen von Baden-Baden aus in Richtung St. Moritz / Pontresina. Die Fahrt durch den Schwarzwald, bei Gailingen über die alte Holzbrücke in die Schweiz, nach Chur und über den Julierpass (2.284 m) bis zum Hotel Walther nach Pontresina verlief trotz strömenden Regens ohne Zwischenfälle. Bei 30 Grad Hitze und herrlichem Sonnenschein wurden wir von der Familie Walther begrüßt, die ihr Hotel wegen uns extra einen Tag früher als geplant geöffnet hatte. Von der Ausfahrt am Freitag über schneebedeckte Pässe waren alle begeistert: Von Pontresina ging es über den Bernina Pass nach Le Prese, Tirano, Bormio und Semoga über den Foscagno- und Eira-Pass nach Livigno und über den Forcola Di Livigno-Pass und den Bernina Pass schließlich wieder zurück nach Pontresina. Beim zollfreien Einkauf in Livigno kamen vor allem die Damen auf ihre Kosten. Am Samstag fuhren einige von uns die kurze Pässefahrt über den Albula Pass nach Davos und über den Flüelapass zurück nach Pontresina. Einige Damen gingen in St. Moritz zum Shoppen und schauten auch kurz bei der Hochzeit von Boris Becker vorbei. Andere wiederum fuhren mit dem Bernina-Express zur Talstation des Diavolezza, um von dort aus mit dem Lift den 3.000 Meter hohen Berg zu erklimmen – und um sich bei einem herrlichen Weitblick auf die Schweizer Bergwelt einen Sonnenbrand einzufangen. Ein Hochgenuss waren das reichhaltige Frühstücksbüfett, das 5-Gänge-Wahlmenü sowie die 600 Quadratmeter große Wohlfühloase AQUA VIVA im Hotel Walther.

Klaus Kieß Präsident

Acht Schweizer Pässe mit insgesamt **18.450 Höhenmetern**

